



# 体カづくり



朝晩涼しくなり少しずつ秋が近づいていることを感じる季節になりました。爽やかな秋の風に吹かれながら、子どもたちは週に二回、運動タイムとして業間マラソンに取り組んでいます。一、二年生は第二校庭、三、六年生は第三校庭を周回して、長く続けて走る力を付けています。走った分、カードの枚数が増えて、職員室前にシールが貼られていくことも、子どもたちのやる気アップにつながっているようです。「ニコニコマラソン」を合い言葉に、自分のペースで楽しく走ることを目指しています。

また、体育の時間には、体力テストに向けて、二十mシャトルランにも挑戦中です。二十m間隔に引かれた線の間を、決められた時間で何回往復できるか計測してい

文責 本宮小校長 佐久間仁

ます。一回でも多く走れるよう、目標をもって取り組んでいるところです。友達と励まし合い、高め合うことで、更なる記録更新ができるよう頑張っていきます。



※一、三年生はスポーツクラブ所属等アンケートにご協力ください。

## 駅伝練習



放課後、駅伝部の子どもたちが毎日のように走り込みをしています。花山公園内のコースで十分間走をしたり、第三校庭でチームごとにペース走をしたり、堤防沿いでロード練習をしたりするなど、様々な練習メニューに取り組んでいます。大会本番まであと一ヶ月

余りとなりました。「チーム本小」一丸となって頑張っています。



## 栄誉をたたえて

【安達地区理科作品展】

《特選》

三年 齋藤 陸翔

「生き物マップだい三たん！安だ太良川の水生生物マップ」  
「ぼくの町の川はきれい？よこれている？」



《金賞》

二年 酒井星斗奈

「ミニトマトが赤くなるまでのくらいかかるのかな？」

四年 國分 心晴

「牛にゆうでかたまるデザートのみみつ」

六年 菅野 颯樹

「きみは釜なの？根なの？」

六年 渡邊 陸

「灰で電池を作る！」

六年 遠藤 由絃

「ヒビというスズメに出会って〜 尊い命〜」

《アイディア賞》

六年 伊東 怜美

「なぜ、私は手汗をかくの？」



【下水道ポスターコンクール】

《真中浄化センター所長賞》

三年 猪狩 愛心

※下水道ポスターコンクールで入賞した児童の作品は、郡山市民プラザ（ビッグアイ）六階 市民プラザギャラリーに展示されます。（展示期間…九月二十五日〜十月九日まで。月曜日は休館です。）

【ちょっといい話】

○朝、登校するときに、なかなか前に進めないでいる一年生を班の上級生や周りにいた班の子どもたちが、励ましながらかく姿が見られました。

○放課後、中学一年生（本小卒）の男子生徒が、下校途中、本小の児童の落とし物を拾ったと言って、わざわざ学校まで届けてくれました。

※親切の輪が広がっていることを、大変嬉しく、頼もしく感じました。